

## 令和4年度 地域が育む「かごしまの教育」県民週間

総務福利課

### 約18万人の県民が参加

県教育委員会では、毎年11月1日から7日を「地域が育む『かごしまの教育』県民週間」と定めており、期間中は各学校や教育委員会によって多彩な行事が行われています。

今年度も、保護者や地域の皆様の御理解・御協力の下、各学校等で新型コロナウイルス感染症対策を施しながら様々な取組がなされ、約18万人の県民の方々に御参加いただきました。



【立神地区老連会による昔の暮らし体験】：枕崎市立立神小学校】

### 参加者の声

- コロナ禍で文化祭をなかなか見ることができなかったので、今回見学できてよかった。検温や消毒、座席の間隔など、感染対策がしっかりできていた。
- 受付時に校舎配置図や時間割をもらい、とても分かりやすかった。
- 授業参観は、数日間日程が設けられていたので、自分の空いてる時間に行くことができ、また、他の保護者の数も少なく、密にならなくて良かった。
- モニターやタブレットを活用し、子どもたちが意欲的に勉強している姿が見られてよかった。
- 学習発表会等のオンラインでの配信はありがたかった。
- 子どもが入学する前に事前に学校の様子を知ることができ、イメージをつかむことができた。

### 県民週間表彰（ポスター原画・標語）

今年度は出水市立鶴荘学園6年 時吉 悠太（ときよし ゆうた）さんのポスター原画「**園児のみんな ぼくたちはツルレンジャー！**」と、始良市立加治木小学校2年 南 ひまり（みなみ ひまり）さんの標語「**ひっとべわたし ちいきのささえが ジャンプだい**」が最優秀賞に選ばれました。



学校賞は、ポスター原画の部で始良市立柁城小学校及び出水市立鶴荘学園が、標語の部で始良市立建昌小学校及び伊仙町立面縄小学校がそれぞれ受賞しました。

上記受賞者及び受賞校には、教育委員が直接訪問し、表彰伝達を行いました。



【表彰後の記念撮影：出水市立鶴荘学園】



【表彰後の記念撮影：始良市立建昌小学校】



県教育委員会のホームページもご覧ください。

ホーム>教育・文化・交流>学校教育>教育活動>地域が育む「かごしまの教育」県民週間